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UN TERRITORIO DA CUSTODIREUN TERRITORIO DA CUSTODIRE

Un agente della Polizia Locale di Peschiera Borromeo 
durante una missione di trasporto organi
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https://www.boscoimmobiliare.com/
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Divisa e volontariato 
■  Ci sono molte attività espletate dalla Po-
lizia Locale di Peschiera Borromeo che ab-
bracciano il sociale e il volontariato. Azioni 
e gesti semplici che possono cambiare pro-
fondamente la vita delle persone e regalare 
momenti felici a chi ne ha più bisogno. Forse 
se ne parla poco, spesso ci si ferma alle no-
tizie di cronaca, ai pattugliamenti, agli inse-
guimenti, ai numeri. Eppure indossare una 
divisa è più di quanto si possa anche solo 
immaginare, si può essere esempio infatti 
anche al di là del lavoro inteso erroneamente 
come ordinario...e a Peschiera non possiamo 
che essere orgogliosi di essere rappresenta-
ti così. Di seguito alcuni esempi di attività:

6 RUOTE DI SPERANZA
I nostri agenti di Polizia Locale hanno par-

tecipato, anche quest’anno, all’evento che 
si svolge nell’Autodromo di Monza e nato 
per poter dare alle persone diversamente 
abili, la possibilità di vivere una giornata 
indimenticabile. Hanno incontrato ragazzi 
entusiasti di fare un giro in pista sulla no-
stra Mustang e regalato sorrisi. Nonostan-
te l’ambientazione sportiva non vi sono 
state gare, poiché sono incontri dove sono 
tutti vincitori. Una domenica sicuramente 
importante perché attraverso il diverti-
mento si sono abbattuti molti ostacoli. 

TRASPORTO ORGANI 
Da Niguarda a Torino, da Brescia a Milano, 
da Milano a Padova. Continua il servizio di 
eccellenza della PL di Peschiera, contatta-
ta costantemente da Areu in quanto ga-
ranzia di efficienza. Non si fermano quindi 
le corse contro il tempo per consegnare il 
prezioso carico, come quello che ha per-
messo di salvare un bambino proprio con 
un trapianto di rene. La velocità e i rischi 
sono molti nello svolgimento del traspor-
to organi, ma non si rinuncia mai al pattu-
gliamento del territorio. Molti lo chiedono 
spesso e si ricorda che il lodevole servi-
zio avviene grazie alla disponibilità degli 
agenti che lo svolgono a titolo completa-
mente gratuito. 

INCONTRO CON I RAGAZZI DE IL CARRO
La Polizia Locale e i Vigili del Fuoco hanno 
ospitato delle persone davvero speciali nel 
proprio comando. Hanno infatti accolto i 
ragazzi diversamente abili seguiti dalla co-
operativa Il Carro, che offre servizi socio-e-

https://www.intaxi.it/
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Interventi nelle scuole
■  Da inizio mandato sono moltissimi gli interventi di manu-
tenzione ordinaria eseguiti nelle scuole di Peschiera Borromeo, 
non sono mancati però interventi importanti. Ci sono casi ri-
portanti problematiche che si trascinavano da molto tempo e 
che ora hanno trovato e stanno trovando risoluzione definitiva. 
Uno di questi ultimi esempi è dato dalle coperture dei nostri 
edifici che presentano infiltrazioni. Da poco più di un mese 
sono stati eseguiti e sono in corso di esecuzione interventi di 
manutenzione straordinaria con oggetto le coperture dei pa-
diglioni del plesso dell’ICS De André di via Manzoni che rien-
trano in un accordo quadro nel quale rientrano rifacimenti di 
immobili comunali. Questi lavori comprendono il rifacimento 
dei manti impermeabili a protezione di coperture piane del 
padiglione centrale, unitamente a un sistema di copertura iso-
lato e ventilano per solai piani nel padiglione delle classi quinte. 
Anche presso l’ICS Montalcini di via Carducci si è provveduto a 
posizionare una nuova guaina nei punti ammalorati e alla sili-
conatura della copertura della palestra.  
Nella Scuola di San Bovio si verificavano costanti problemi 
nei bagni a causa del reflusso delle acque. Contestualmente 
ai lavori di ampliamento del plesso, questa estate si è inter-

venuto sulle pendenze delle tubature del sistema di scarico, 
un lavoro impegnativo che ha annullato il suddetto disagio in 
modo risolutivo. 
Nell’ambito dei refettori scolastici sono avvenute diverse mi-
gliorie e altre sono programmate. Tra quelle effettuate dallo 
scorso gestore ci sono ad esempio i nuovi camminamenti di 
collegamento su Bettola e i nuovi bagni a Zeloforamagno. 
E’ stata garantita la copertura internet veloce alle classi del 
piano superiore del plesso di Mezzate grazie a all’installazione 
di una canalina esterna all’edificio e sono stati eseguiti inter-
venti riguardanti le antenne wifi interne al plesso. 
Questa estate nell’ICS De André a Bettola sono stati svolti in-
terventi fondamentali propedeutici all’utilizzo di una classe da 
parte di alunni diversamente abili, con conseguente abbatti-
mento delle barriere architettoniche segnalate. 
Anche le operazioni di pulizia nei vari plessi (via Indipendenza, 
Gramsci, Carducci...) sono stati molteplici e hanno riguardato 
pozzetti, scarichi pluviali, scossaline e tetti. 
Tanto si è investito nelle scuole, tanto si continuerà a investire. 

Vicesindaco 
Stefania Accosa

ducativi e di inserimento lavorativo alle 
categorie cosiddette svantaggiate. Gli 
ospiti hanno letteralmente indossato la 
divisa immedesimandosi nel ruolo asse-
gnatogli, decisamente in modo formati-
vo e altresì divertente. Usare un idrante, 

fermare un’auto sospetta...per i ragazzi 
è stato emozionante e vederli così coin-
volti e partecipativi, anche a detta degli 
educatori, è stato meraviglioso.

Vicesindaco 
Stefania Accosa

I lavori in corso in via Turati, una delle vie più ammalorate 
di Peschiera dove si richiedeva da anni un intervento 
di messa in sicurezza di marciapiedi e manto stradale.

www.bellonionoranzefunebri.it
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Giorno dell’Unità Nazionale 
e Giornata delle Forze Armate
■  Una ricorrenza in onore di chi, indos-
sando la divisa, sceglie di dedicare la pro-
pria vita all’unità del nostro Paese e alla 
sicurezza di tutti i suoi cittadini.
La mattina di sabato 4 novembre, si è 
svolta la Santa Messa in onore delle For-
ze Armate presso la chiesa Sacra Famiglia 
di Bettola, alla presenza dei rappresen-
tanti dell’Amministrazione cittadina e del 
Consiglio comunale.
In prima fila, gli uomini e le donne dell’Ar-
ma dei Carabinieri, della Polizia Locale, 
della Croce Rossa Italiana e della Prote-
zione Civile, che ogni giorno sono impe-
gnati per garantire la sicurezza della no-
stra comunità.
Dopo il rito religioso, la celebrazione è pro-
seguita con la deposizione delle corone, 
benedette dal Parroco cittadino, presso i 
Monumenti ai Caduti siti nel Parco della 
Pace, in Piazza della Concordia nel quartie-
re di Linate, e nel Cimitero di Canzo-Linate.
La commemorazione al Parco della Pace 
si è aperta con l’intervento del Vicesinda-
co Stefania Accosa, che ha ringraziato chi 
sceglie di mettersi al servizio del prossimo 

indossando la divisa. A seguire, la lettura di 
alcuni estratti del libro “Un anno sull’Alti-
piano” di Emilio Lussu ad opera dell’Asses-
sore Andrea Scarpato e dei Consiglieri co-
munali Antonio Leone e Stefano Tognolo. 

Il canto dell’inno nazionale accompagnato 
dalle trombe della Scuola Civica di Musica 
“G. Prina” ha suggellato il momento di pro-
fondo riconoscimento per gli uomini e le 
donne in divisa.

L’Amministrazione comunale insieme agli Uomini e alle Donne in divisa durante la cerimonia al Parco della Pace di Bettola

https://www.ambrostore.it/
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San Carlo tra musica e Fede
■  Sabato 4 novembre, grande entusiasmo 
per i festeggiamenti dedicati a San Carlo, 
Patrono cittadino, che hanno visto la sen-
tita partecipazione di molti Peschieresi.
L’Amministrazione comunale ha organiz-
zato, in collaborazione con la Scuola Civica 
di Musica “G. Prina”, una prestigiosa sera-
ta di musica classica, intitolata “Musiche 
per San Carlo”, presso uno dei gioielli sto-

rici della nostra città: la chiesa dei SS. Co-
sma e Damiano di Mirazzano (1602).
A incantare i Peschieresi nel borgo citta-
dino, la Prof.ssa Germana Porcu, docente 
presso il Conservatorio G. Verdi di Mila-
no e il Politecnico delle Arti di Bergamo, 
che ha letteralmente dato vita a un violi-
no del ‘700.
Già primo violino di spalla ospite presso 
il Teatro Lirico di Cagliari, vincitrice della 
30esima edizione del Concorso Interna-
zionale per violinisti “Michelangelo Ab-
bado”, l’artista ha accompagnato gli spet-
tatori fra le note degli spartiti di grandi 
compositori come Bach, Prokofiev, Mas-
senet e Biber.
Le prestigiose musiche sono state inter-
vallate dalla lettura di brani della vita di 
San Carlo, ricordando il profondo legame 
tra il Santo, il territorio e la musica.
Ad aprire la serata è stato l’Assessore 

Andrea Scarpato, il quale ha voluto con-
dividere con i presenti la passione che 
anima il custode del bellissimo edificio, il 
Sig. Gianni Moro, chiamandolo accanto a 
sé per descrivere i dettagli della chiesa di 
Mirazzano.
La chiesa gremita di persone è stata la 
cornice perfetta per onorare la memoria 
di San Carlo Borromeo, la cui liturgia era 
fortemente caratterizzata dalla musica, e 
regalare un appuntamento di grande pre-
stigio ai cittadini di Peschiera Borromeo.
Gli onori al Santo patrono sono poi prose-
guiti con la Santa Messa della sera, presso 
la chiesa Sacra Famiglia di Bettola. Qui, era 
presente anche il Vescovo ausiliare di Mila-
no, S.E.R. Mons. Giovanni Luca Raimondi, 
accolto dal Vicesindaco Stefania Accosa 
che lo ha ringraziato, a nome di tutti i Pe-
schieresi, per il meraviglioso messaggio di 
fede portato alla nostra Città.La prof.ssa Germana Porcu con il violino del ‘700

Da sinistra, il Sig. Gianni Moro e l’Assessore Andrea Scarpato con Paola Aliani (Ufficio Cultura del Comune), 
Laura Barbaini (Segreteria del Sindaco) e Daniele Bertoni (neo Presidente della Consulta della Cultura) 
che hanno letto i testi di San Carlo
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https://dmainfissi.it/
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Specialisti in piazza e non solo
■  Sabato 28 ottobre il mio as-
sessorato in collaborazione con 
l’associazione Salute, abbiamo 
organizzato una bellissima ini-
ziativa di prevenzione e infor-
mazione rivolta ai cittadini di 
Peschiera Borromeo. 
Medici e specialisti dell’ASST 
Melegnano e Martesana si sono 
resi disponibili, gratuitamente, 
per dispensare consigli, sugge-
rimenti e informazioni. All’ini-
ziativa erano presenti un medico 
nutrizionista, l’urologo, il neuro-
logo, il fisiatra, l’epatologo, il gi-
necologo e l’ostetricia, il diabe-
tologo, il fisioterapista, il tecnico 
della riabilitazione psichiatrica, la 
coordinatrice infermieristica psi-
chiatrica e l’audiometrista.
Erano presenti all’iniziativa an-
che la Casa di Comunità di Pe-
schiera Borromeo, la Croce Ros-
sa che ha tenuto una lezione 
informativa sulla disostruzione 
pediatrica, le Farmacie Comu-
nali, il Consultorio, lo Joga della 
risata, la floriterapia fiori di Bach 
e tantissime associazioni qua-
li l’Avo, l’Aido, Pink Amazons e 
Sguardi di cura. 
Un sentito ringraziamento all’ASST 
Melegnano e Martesana, all’asso-
ciazione Salute ma non solo e alle 
moltissime associazioni del nostro 
territorio che hanno partecipato 
all’iniziativa. 
La prevenzione e la salute in-
contrano i cittadini. Un semplice 
gesto di responsabilità verso noi 
stessi.

Beatrice Rossetti, 
Assessore alle Politiche 

di promozione e 
tutela della salute

L’influenza è arrivata anche quest’anno, proteggi te stesso e gli altri
Come si trasmette:
Principalmente attraverso le goccioline 
diffuse da chi tossisce e starnutisce at-
traverso il contatto diretto o indiretto con 
le secrezioni respiratorie contaminate. 
Chi rischia di più? 
• le persone con più di 60 anni;
• le persone con malattie croniche, indi-

pendentemente dall’età;
• le donne in stato di gravidanza e post 

partum;

• i soggetti che svolgono attività essen-
ziali per la comunità e lavori socialmen-
te utili (forze di polizia, operatori sani-
tari, ecc.) o che lavorano a contatto con 
gli animali 

Per Informazioni e prenotazioni chiedi al 
tuo medico/pediatra o al tuo farmacista. 
Prenota un appuntamento su: vaccina-
zioneantinfluenzale.regione.lombardia.it 

Non trascurare mai l’importanza: 

1. del lavaggio delle mani (in assenza di 
acqua è consigliabile l’uso di gel alcolici); 

2. di una buona igiene respiratoria (copri-
re bocca e naso quando si starnutisce o 
tossisce); 

3. dell’isolamento volontario, a casa, delle 
persone con malattie respiratorie feb-
brili, specie nei primi giorni; 

4. dell’uso di mascherine da parte delle 
persone con sintomi influenzali, quan-
do si trovano in ambienti sanitari.

Il Vice Sindaco Stefania Accosa e l’Assessore Beatrice Rossetti
Una dei tanti professionisti che hanno prestato 
servizio gratuito per i cittadini

Infermieri, medici e specialisti coinvolti nell’evento
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https://www.ninicar.it/
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Passeggiate a 6 zampe con esperti cinofili
■  Come Assessore alla Tutela e ai 
Diritti degli Animali, sono lieto di 
presentare un’opportunità unica per 
i nostri cittadini e i loro amati amici 
a quattro zampe: le “Passeggiate a 
6 Zampe”. Questa iniziativa è sta-
ta accuratamente organizzata in 
collaborazione con l’U.D.A, insieme 
all’associazione Diamoci La Zampa 
e l’esperta educatrice cinofila Enrica 
Confalonieri.
Le “Passeggiate a 6 Zampe” sono 
molto più di semplici passeggia-
te; rappresentano un’esperienza di 
socializzazione e apprendimento, 
un’opportunità straordinaria per 
rafforzare il legame con il proprio 
amico fidato. Queste uscite permet-
teranno anche di fare nuove amici-
zie, sia tra i padroni dei cani sia tra 
gli amici a quattro zampe, il tutto 

sotto la guida esperta degli educa-
tori cinofili.
Ogni mese, esploreremo itinerari 
nuovi tra le campagne di Peschie-
ra Borromeo. Queste passeggiate 
daranno l’opportunità di ammirare 
la bellezza della natura, di respira-
re l’aria fresca e di trascorrere del 
tempo di qualità con il tuo fedele 
compagno.
Dopo gli appuntamenti del 29 otto-
bre e del 5 novembre, ecco le date e 
i luoghi delle prossime passeggiate:
• 17 dicembre - Area cani Via C. A 

Dalla Chiesa (Bellaria)
• 14 gennaio 2024 - Area cani Via 

Cà Matta (Bettola)
È importante sottolineare che que-
ste passeggiate sono gratuite, ma 
richiedono una prenotazione antici-
pata per garantire che tutti possano 
godersi appieno l’esperienza. Ogni 
passeggiata è aperta a un massi-
mo di 10 cani, quindi, consigliamo di 
prenotare il prima possibile.
Le “Passeggiate a 6 Zampe” sono 
pensate per coinvolgere non solo i 
padroni di cani ma l’intera famiglia. 
Sono un’ottima opportunità per in-

https://www.duepiarredamenti.it/
https://artefioremultiservizisrl.it/
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Un Passo Avanti per la Protezione degli Animali
■  Con il protocollo di collaborazione appena 
firmato tra il Comune di Peschiera Borromeo 
e l'Associazione Earth ODV, il mio Assessora-
to ha compiuto un passo significativo nella di-
rezione della sensibilizzazione alla cultura del 
rispetto degli animali, dell'ambiente e del rap-
porto tra persone e creature viventi nel nostro 
territorio. Questa iniziativa rappresenta per la 
comunità un impegno concreto verso la tutela 
degli animali.
Dopo l'apertura dello sportello per la tutela 
degli animali, era logico dotare il territorio di 
un servizio dedicato alla prevenzione e alla 
repressione delle infrazioni relative alla pro-
tezione degli animali d'affezione e alla difesa 
del patrimonio zootecnico. Questo servizio si 
occuperà di una serie di problematiche, che 
vanno dal non corretto uso del guinzaglio alla 
mancata raccolta delle deiezioni canine, oltre 
alla lotta contro pratiche più gravi, alcune del-
le quali possono comportare rilevanza penale.

Siamo fermamente convinti che il rispetto 
per ogni forma di vita e la cura degli animali 
d'affezione debbano rappresentare una prio-
rità, specialmente in un luogo come il nostro, 
caratterizzato da ampi spazi all'aperto per il 
benessere degli animali.
Con il benvenuto alle Guardie Zoofile, che in-
dosseranno una divisa inconfondibile, voglia-
mo offrire un punto di riferimento non solo per 
me, ma per tutti i cittadini di Peschiera Borro-
meo, grandi e piccoli, singoli individui e fami-

glie, e soprattutto per gli animali che meritano 
protezione e rispetto in ogni circostanza.
“Ringraziamo il Comune di Peschiera Borro-
meo, nella persona dell'Assessore Daniele 
Pinna, e il Comandante della Polizia Loca-
le” commentano le Guardie Zoofile Milano 
e Provincia “per averci offerto l'opportunità 
di collaborare per portare a conoscenza del-
la cittadinanza le leggi che regolamentano la 
gestione degli animali d'affezione. Grazie an-
cora per la fiducia ripostaci.”
La collaborazione tra il Comune e l'Associa-
zione Earth ODV è un passo importante nella 
direzione della promozione della cultura del 
rispetto per gli animali e della salvaguardia 
dell'ambiente. Questo nuovo servizio di pre-
venzione e repressione delle infrazioni con-
tribuirà a migliorare la qualità della vita degli 
animali e degli abitanti del nostro territorio.

Daniele Pinna, Assessore alla Tutela
e ai Diritti degli Animali

segnare ai bambini l’importanza di prendersi cura degli animali 
e per farli partecipare attivamente alla vita dei loro amici pelosi.
La durata di ciascuna passeggiata è di circa un’ora e mez-
za, un periodo ideale per esplorare, imparare e divertirsi con 
il tuo cane. Gli educatori cinofili esperti saranno a disposizio-
ne per rispondere alle tue domande e darti preziosi consigli 

per migliorare la relazione con il proprio animale domestico.
Ringrazio personalmente Per ulteriori informazioni e per preno-
tare il tuo posto in una delle prossime passeggiate, non esitare a 
contattarci al numero 333 5459561.

Daniele Pinna, Assessore alla Tutela 
e ai Diritti degli Animali

https://www.pedrazziniarreda.it/
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Incrementiamo il verde
■ Peschiera Borromeo ha sancito 
un importante collaborazione con 
Città Metropolitana partecipando 
a un bando che permetterebbe 
attraverso fondi PNRR di portare 
sul nostro territorio 2.030 alberi. 
“La zona individuata per questa 
importante e ingente operazione; 
è un terreno comunale adiacente 
all’Oasi del Carengione, il quale 
attualmente è molto più fruibile 
rispetto al passato. A tutela della 
fauna locale e per incrementare 
le presenze arboree abbiamo da 
sempre reputato necessario un 

intervento nella suddetta area e il 
progetto si propone proprio que-
sto fine: creare un’area boschiva 
che permetta alla fauna locale di 
avere un rifugio, un luogo dove 
possa sentirsi al sicuro dalle atti-
vità umane. Il Bosco del Carengio-
ne è un tesoro del nostro territorio 
di cui si parla fin dai primi anni del 
1000 d.C. e da sempre offre agli 
amanti della natura e degli ani-
mali un luogo ricco di un’immensa 
biodiversità, una ricchezza che va 
implementata. Come ho dichiara-
to più volte noi siamo i custodi di 

questi luoghi e abbiamo il dovere 
di rispettarli, tutelari e dove è pos-
sibile anche incrementarli e con 
questo progetto miriamo a crea-
re un nuovo bosco dove la natura 
sarà libera di fare il suo corso. 
Se dovessimo vincere l’assegna-
zione di questo bando sarebbe 
previsto un accordo  per la ma-
nutenzione delle essenze arboree 
in capo a Città Metropolitana per 
i primi 5 anni dalla piantumazio-
ne, ovvero gli anni più delicati per 
lo sviluppo di un albero. Si tratta 
della misura M2C4, investimento 
3.1, Tutela e valorizzazione del 
verde urbano ed extraurbano che 
riguarderà l’area identificata cata-
stalmente al foglio 25, particella 
28 di circa 20mila mq. “Era un no-
stro obiettivo al quale lavoriamo 
da tempo e fortemente voluto da 
tutta la giunta.” Inoltre, Città me-
tropolitana ha da poco preso pos-
sesso da un privato di un ulteriore 
appezzamento che rientra all’in-
terno di un progetto di riforesta-
zione che aumenterà il patrimonio 
arboreo presente nel bosco del 
Carengione e conseguentemente 
del nostro territorio. 
Non di minore valore saranno 
gli interventi di piantumazione 
previsti da regolamento in sosti-
tuzione delle piante che a causa 
delle avverse condizioni meteo 
hanno subito schianti al suolo. 
Stiamo lavorando per portare alla 
città dei duplici risultati con il me-

desimo sforzo; motivo che ci ha 
spinto a valutare in zone precise 
la piantumazione di essenze co-
nifere, come ad esempio pini che 
oltre a rafforzare il patrimonio 
arboreo potranno diventare al-

beri di Natale di quartiere. Dove 
i bambini insieme alle famiglie 
potranno portare un addobbo o 
semplicemente ammirarlo. 

Davide Lauretta, Assessore 
alle Politiche per il Green

Stefania Accosa e Andrea Scarpato, 
Assessorato Cultura e Pari Opportunità
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https://www.galleriaborromea.it/
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Rinascita dell’ex Bistrò: un hub multifunzionale 
per la comunità di Peschiera Borromeo
■  Si è concluso positivamente l’iter di assegnazione in locazio-
ne dell’immobile di proprietà comunale ubicato in via Di Vittorio, 
meglio conosciuto come “ex Bistrò”. Il fabbricato, architettonica-
mente di pregio, posto su tre piani e servito da un ampio giardino 
pertinenziale tutto intorno, in passato è stato destinato a mensa 
aziendale dal precedente locatario. Dopo alterne vicende, ha visto 
un lungo periodo durato oltre dieci anni di abbandono e disuso. 

Come nelle intenzioni delle Linee di governo dell’Amministrazione 
in carica ci si è posti l’obiettivo di ridare nuova vita al sito, pre-
ferendo alla gestione diretta l’affidamento ad un’attività privata, 
che condividesse un progetto di interesse generale, in grado di 
generare valore pubblico per la Città. In questo senso la propo-
sta progettuale dell’affidatario soddisfa appieno questa esigenza, 
e cioè quella di insediare un mix funzionale utile alla promozione 
del tessuto produttivo locale e delle libere professioni, soprattutto 
guardando ai giovani che si stanno avviando al lavoro. Un mix che 
prevede spazi attrezzati di coworking con annessi mini-alloggi ad 
uso foresteria quale servizio complementare in grado di attirare 
un’utenza non locale, oltre ad un servizio di ristorazione. La vici-
nanza all’aeroporto di Linate favorisce indubbiamente la creazio-
ne di un luogo d’incontro in cui, grazie all’utenza orientata verso 
Milano, è possibile promuovere lo scambio di idee e opportunità 
tra giovani e meno giovani. È un luogo dove possa essere possibile 
conoscere un socio o, perché no, incontrare il proprio talent scout.
L’idea è quella di costruire un volano di opportunità, mettendo Pe-
schiera Borromeo meglio in rapporto col resto d’Italia. Una nota da 
non dimenticare è il beneficio che questa scelta potrà apportare al 
Bilancio comunale con l’arrivo di risorse finanziarie nuove, poten-
do incamerare in questo modo un canone di mercato non certo 
indifferente, somma che poi potrà essere impiegata in servizi utili 
alla Città e ai suoi cittadini.

Pietro Scialpi, Assessore al Demanio e patrimonio

https://www.prixquality.com/
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ASSUNZIONI IN COMUNE
Continua l’opera di rafforzamento dell’organico comunale con l’inserimento di nuove figure professionali.
Per consultare i concorsi attivi visita il sito del Comune -> Servizi > Vita Lavorativa > Concorsi Attivi

https://www.fiabbagno.it/
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Iniziative per il mese di novembre e dicembre
■  Continuano anche nel corso del mese di novembre e dicembre 
le iniziative presso le nostre 4 Farmacie con l’obbiettivo di sensi-
bilizzare i nostri clienti e concittadini, alla cura della persona e la 
sensibilizzazione su alcuni temi e diritti.
“La Nutrizione in Farmacia” con la possibilità di effettuare uno 
screening gratuito nelle nostre Farmacie in 3 diverse giornate. 
Sarà possibile prendere un appuntamento per una prima consu-
lenza gratuita con le nostre nutrizioniste: 
16 novembre dalle 15.30 alle 19:00 presso la Farmacia Comunali 
1 (via della liberazione, 25)
22 novembre dalle 15.30 alle 19:00 presso la Farmacia Comunali 
3 (c/o Galleria Borromeo)
28 novembre dalle 16:00 alle 18:30 presso la Farmacia Comunali 
1 (via 2 Giugno, 22)

“In Farmacia per i Bambini” promosso dalla Fondazione France-
sca Rava – N.P.H. Italia Onlus si svolge ogni anno in concomitan-
za con la Giornata Mondiale dei Diritti dell’Infanzia e che ha come 
mission la sensibilizzazione sui diritti dei bambini e la raccolta di 
medicinali e prodotti baby-care per i minori in povertà sanitaria in 
Italia e in Haiti. Anche quest’anno la nostra Azienda ha partecipato 
il 17 novembre a questa importante iniziativa per continuare ad 
essere al fianco delle Associazioni. Visto l’avvicinarsi del periodo 
Natalizio, come fatto lo scorso anno con grande entusiasmo dei 
più piccoli e non solo, abbiamo pensato di replicare l’iniziativa del 
Bus Tour di Babbo Natale. Un’occasione in più per aiutare insieme 
a tutti voi per il tramite di un Associazione di Peschiera donando 
un prodotto acquistato presso i nostri punti vendita. 
Tale gesto darà la possibilità ai nostri amici più piccoli di conoscere 
Babbo Natale il 22 dicembre (seguiranno maggiori dettagli su luo-
go ed orario, tramite nostro sito e/o social) consegnargli la tradi-
zionale “letterina” e passare qualche momento di spensieratezza.

Iniziativa “Medici in Piazza”
Ci teniamo a ringraziare tutte le persone che sono passate lo 
scoro sabato 28 ottobre presso la zona del mercato comunale 
di Peschiera Borromeo laddove era stata organizzata l’iniziativa 
di “Medici in Piazza”. Nella quotidiana presenza sul territorio 
al servizio dei nostri concittadini e clienti, occasioni come que-
ste ci consentono di presenziare fisicamente anche al di fuori 
dei locali delle nostre Farmacie. Momento importante d’ascolto 
delle necessità che provengono dalla nostra utenza, ma soprat-
tutto dalle persone che non usufruiscono dei nostri servizi, mo-
mento importate per raccogliere quindi esigenze e spunti per la 
nostra Azienda.
Iniziativa importante e meritevole di essere replicata, che offrono 
e mettono a conoscenza della cittadinanza i servizi che vengono 
offerti dai professionisti della zona ASST Melegnano Martesana 
e per la nostra Azienda di essere presenti nel percorso di salute e 
servizio, mettendo a disposizione la professionalità delle perso-
ne che lavorano presso le nostre Farmacie.

Bando selezione
Nel corso di questi giorni si sta svolgendo la selezione per l’as-
sunzione di un impiegato amministrativo, con la volontà e l’ob-
biettivo di voler continuare ad offrire il miglior servizio possibile, 
riteniamo che sia necessario avere una base solida interna di 
personale dipendente che dia concretezza e continuità al lavoro 
che viene svolto, soprattutto in relazione a tematiche tecniche e 
specifiche quali la gestione aziendale dal punto di vista contabile 
ed amministrativo.
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STEFANIA ACCOSA
Vicesindaco f.f. Sindaco
Deleghe:
– Trasporti e viabilità
– Rapporti con il consiglio comunale
– Sicurezza, Polizia Locale e protezione civile
– Pari opportunità
– Trasparenza, legalità e anticorruzione
– Rapporti istituzionali
– Urbanistica
– Contratti e gare
– Lavori pubblici - edilizia privata,  

pubblica e scolastica

PIETRO SCIALPI
Assessore
Decreto sindacale n. 30 Del 21/07/2023
Deleghe:
– Bilancio, tributi, entrate patrimoniali  

ed economato
– Partecipate e controllo di gestione
– Semplificazione
– Servizi generali: URP, stato civile, 

anagrafe, elettorale, statistica  
e segreteria generale

– Demanio e patrimonio
– Personale

BEATRICE ROSSETTI
Assessore
Decreto sindacale n. 29 Del 21/07/2023
Deleghe:
– Politiche di promozione e tutela della 

salute
– Servizi sociali: minori, sostegno alle 

famiglie, anziani, fragili, soggetti a rischio 
di emarginazione

– Politiche per l’abitare
– Politiche distrettuali del piano di zona
– Bandi di finanziamento -  

gestione fondi PNRR
– Servizi legali

DANIELE PINNA
Assessore
Decreto sindacale n. 32 Del 22/11/2022
Deleghe:
– Sport e tempo libero
– Commercio e attività produttive
– Politiche per il lavoro
– Politiche giovanili
– Tutela e diritti degli animali

DAVIDE LAURETTA
Assessore
Decreto sindacale n. 31 Del 21/07/2023

Deleghe: 
– Ambiente, ecologia e agricoltura
– Associazioni
– Politiche per il green
– Politiche per il digitale

ANDREA SCARPATO
Assessore
Decreto sindacale n. 32 del 21/07/2023
Deleghe: 
– Politiche per educazione e istruzione
– Biblioteca, cultura, eventi e 

comunicazione
– Farmacie

Città di Peschiera Borromeo
Sindaco e Giunta Comunale

Composizione del Consiglio Comunale
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dott. Luigi Di Palma
Vice Capogruppo Forza Italia Berlusconi  
per Moretti

LISTA CIVICA MORETTI SINDACO 
PESCHIERA

Capogruppo: Stefano Tognolo
Vice Capogruppo: Giovanni Antonio Carella
Consigliere: Marco Ronchi

GIORGIA MELONI FRATELLI D’ITALIA

Capogruppo: Andrea Bruno Nuvoli
Vice Capogruppo: Andrea Turroni

LEGA - LEGA LOMBARDA SALVINI 
LOMBARDIA

Capogruppo: Silvia Silvestri
Vice Capogruppo: Antonio Leone

FORZA ITALIA BERLUSCONI 
PER MORETTI

Capogruppo e Consigliere con attribuzione 
di compiti di collaborazione in merito 
a Commercio e attività produttive, 
bilancio e tributi: Mario Orfei

PESCHIERA RIPARTE

Capogruppo: Danilo Perotti
Vice Capogruppo: Antonella Parisotto
Consigliere: Marco Righini

PD - PARTITO DEMOCRATICO

Capogruppo e Vicepresidente del Consiglio 
Comunale: Claudia Bianchi
Vice Capogruppo: Moreno Mazzola

GRUPPO MISTO

Capogruppo: Marco Malinverno

https://www.melegnanospurghi.it/
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Basilisco d’Oro, aperte le candidature!
■  Il premio cittadino Basilisco d’Oro sarà assegnato a 
coloro che si sono distinti nei settori della cultura, dello 
sport o del volontariato nella nostra comunità cittadina.
Fino al 30 novembre, sono aperte le candidature sul 
sito della Città di Peschiera Borromeo, avendo cura di 
indicare le ragioni a sostegno della proposta. 
Un’apposita Commissione, di cui faranno parte il Pre-
sidente del Consiglio comunale, il Comandante della 
Polizia Locale e i Presidenti delle Consulte della Cul-
tura, del Volontariato e dello Sport, valuterà le candi-
dature pervenute e il vincitore sarà annunciato il 21 
dicembre alle ore 18:00 presso la Sala del Consiglio 
comunale, momento nel quale sarà anche consegnato 
l’ambito premio.
Quest’anno il premio cittadino non è stato assegna-
to durante le celebrazioni del Santo patrono del 4 no-
vembre, come da tradizione, a causa della prematura 
scomparsa del nostro Sindaco, Avv. Augusto Moretti, 
che ha colpito la comunità e bloccato l’organizzazione 
della manifestazione. L’Amministrazione ha ora deciso 
di riprendere il percorso che il Sindaco aveva avvia-
to e concludere l’assegnazione del premio anche per 
quest’anno, in prossimità delle feste per il Santo Natale.
L’Amministrazione comunale intende dedicare questa 
edizione del Basilisco d’Oro 2023 alla memoria del Sin-
daco Moretti. Uomo che la Città di Peschiera Borromeo 
ricorda con stima e affetto per aver sempre creduto nel 
prossimo: “chiunque voi siate, siate persone perbene”.
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La Protezione Civile e le sfide 
del cambiamento climatico
Intervista a Riccardo Cittadini, Presidente del Corpo Volontari Protezione Civile di Peschiera Borromeo

■  Dopo mesi di intense attività dentro e 
fuori la regione Lombardia, il Presidente 
dell’associazione Corpo Volontari Protezio-
ne Civile di Peschiera Borromeo, Riccardo 
Cittadini, membro attivo dell’associazione 
sin dalla sua nascita nel 1995, ci racconta 
cosa sta succedendo al nostro territorio.

Nelle ultime settimane siete stati impe-
gnati in operazioni sia qui a Peschiera sia 
fuori Regione, ci racconta?
Venerdì scorso siamo stati chiamati ad 
intervenire nell’emergenza in Toscana in 
qualità di reparto “Salvataggio in acque 
correnti e taglio piante” (SRT), come già 
operato in Emilia Romagna nel mese di 
Maggio. Nel frattempo, le previsioni me-
teo nel nostro territorio peggioravano e 
quindi il Dipartimento ha deciso di annul-
lare quell’operazione per consentirci di 
tornare a monitorare i livelli idrometrici 
del Lambro.

Negli ultimi mesi abbiamo vissuto in-
tensi temporali e piogge che hanno cau-
sato disastri naturali ingenti. L’impres-
sione è che molto spesso ci colgano alla 
sprovvista. 
Il sistema di allerte della regione Lombardia 
è efficiente e regolare. Come tutti gli eventi 
atmosferici si tratta di previsioni e un mar-
gine di inesattezza esiste. Il dato importan-
tissimo da considerare quando si leggono i 
messaggi di allerta non è solo il colore della 
zona in cui si vive, ma anche e soprattutto 
quelle delle zone circostanti.

Perché è così importante?
Perché se la zona a nord del nostro co-

mune ha un’allerta arancione per rischio 
idraulico, anche la nostra zona sarà impat-
tata da una possibile tempesta: l’acqua che 
si accumula a nord inevitabilmente defluirà 
verso valle.

Cosa si può fare per limitare i danni?
Se non possiamo controllare l’intensità e 
la frequenza degli eventi atmosferici, pos-
siamo attuare azioni di prevenzione per 
limitare o annullare i danni. A mio avviso 
l’azione più importante è la manutenzione 
del verde, come fatto a Peschiera Borro-
meo, e dei corsi d’acqua. Pulire i letti dei 
fiumi, togliendo terra in eccesso, alberi, 
tronchi e ogni altro materiale che “ruba” 
spazio all’acqua che quindi con le piogge 
valica gli argini. 

Non sono operazioni invasive nei con-
fronti della natura?
Queste operazioni devono essere fatte nel 
rispetto della natura e nel rispetto del rap-
porto tra natura e uomo in uno spazio an-
tropizzato. Il cambiamento climatico in atto 

è evidente e così devono adattarsi le nostre 
pratiche per preservare il territorio. 

Lei presta opera di volontariato nella Pro-
tezione Civile da quasi 30 anni, cos’è cam-
biato?
Il clima è cambiato, ci stiamo tropicaliz-
zando e gli eventi sono sempre più in-
tensi e la frequenza ravvicinata. Noi dob-
biamo imparare ad ascoltare la natura e 
attrezzarci per convivere con questi cam-
biamenti.

Ci sono dei consigli che possiamo dare ai 
cittadini per affrontare possibili emer-
genze?
Noi le chiamiamo “buone pratiche” ed al-
cune sono:
• Quando piove tanto e si è in auto evitare 

sottopassi, argini, ponti o corsi di fiumi
• Controllare sempre le previsioni prima di 

passeggiate in montagna, se è prevista 
forte pioggia o vento, meglio rimandare

• A casa, nel caso si abbiano box o locali 
sotto il livello della strada non scende-
re mai ad evento atmosferico in corso, 
stessa cosa dicasi quando le Autorità 
danno indicazioni di portarsi ai piani alti 
delle abitazioni. Se i seminterrati non 
sono già dotati di sistemi di svuotamen-
to automatici bisogna prevedere sistemi 
di funzionamento adeguati e sicuri.

Ci sono delle fonti che consigli per tenersi 
informati su allerte meteo?
Consiglio i canali social della Protezione 
Civile e di Regione Lombardia, ma anche il 
nostro Comune aiuta a diffondere i mes-
saggi di allerta che vengono diramati.

https://redemagnimarmi.it/
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Ricchissimo il programma di Ludoteche Aperte!
Festa di Halloween in maschera, laboratori a tema natalizio, lavori manuali e creativi, letture condivise: queste sono 
solo alcune delle proposte offerte dalle due ludoteche presenti sul territorio grazie alla collaborazione attiva e attenta 
di Eureka Cooperativa Sociale.
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Le dimissioni del collega e amico 
Sabino Zagaria indicano quanto 
sia difficile e impegnativo il com-
pito del consigliere comunale. Bi-

sogna dedicare tempo e dedizione allo studio 
degli atti, incontri, riunioni che inevitabilmente 
interessano la quotidianità e la vita di una co-
munità intera. Il sacrificio che comporta questo 

ruolo svolto per spirito di servizio è lodevole. 
Analizzare, preparare, confrontare opinioni per 
rispondere alle istanze nei Consigli comunali e 
nelle commissioni richiede grande responsabi-
lità. Dare il massimo per il bene comune e della 
città. Sacrifici, ma anche soddisfazioni per aver 
contribuito alla buona gestione amministra-
tiva, avendo come unica stella polare traspa-

renza, correttezza, rispetto dei ruoli. Questo ha 
dimostrato Sabino, a cui facciamo i più sinceri 
auguri per i suoi percorsi lavorativi, ringrazian-
dolo per il suo prezioso lavoro, supporto e aiu-
to in questi anni. Ora a testa alta garantiamo 
il nostro servizio per Peschiera, come abbiamo 
fatto e faremo nei prossimi mesi.

Fratelli d’Italia

FARE I CONTI CON LA REALTA’
L’impegno quotidiano che la Giun-
ta e il Consiglio comunale devono 
compiere è quello di confrontarsi 

con le mutevoli condizioni economiche e socia-
li. Approvare la variazione di Bilancio nell’ultimo 
Consiglio Comunale ha permesso concretizzare 

l’opportunità di avviare i lavori per il Centro Ci-
vico di San Bovio e per la Piscina Comunale ade-
guando la copertura economica ai mutati costi 
del materiale. Non da meno sono gli impegni nel 
mantenere e gestire ciò che il nuovo Regolamen-
to per la Gestione del Patrimonio Immobiliare 
consentirà da subito di attuare. Anche la gestio-

ne del Cinema Teatro De Sica, che diversamente 
dal buon esito dell’affidamento della Scuola Civi-
ca di Musica Giampiero Prina, sarà obiettivo pri-
mario di soluzione per una gestione sostenibile e 
proficua sia per i gestori che per la nostra Città.

Lista Civica Moretti Sindaco 
Peschiera Borromeo

Il gruppo Lega, con gli Assesso-
ri Scialpi e Pinna, hanno lavorato 
congiuntamente ad una importante 
Variazione al Bilancio che include 

due opere pubbliche della massima importan-
za ed urgenza: Il Centro Civico di San Bovio, che 
beneficia oltretutto di un contributo regionale, e 
la riqualificazione della Piscina comunale di Bet-

tola che consentirà una miglior fruizione dell’im-
pianto. Approvato il nuovo Regolamento per la 
gestione del patrimonio comunale, che si prefig-
ge di disciplinare in modo completo, organico e 
imparziale l’affidamento e l’uso delle proprietà 
comunali con grande contributo dell’Assessore 
Scialpi e del consigliere Leone. Sempre con un at-
tento lavoro del nostro assessore al bilancio si è 

ottenuto il massimo valore per il bene comunale 
“Bistrò” che avrà nuova vita. Dall’Assessore Pin-
na, inoltre, sono state lanciate le “passeggiate a 
6 Zampe” gratuite per i cittadini. Data la grande 
richiesta sono state anche implementate le cam-
minate di benessere aggiungendo il mercoledì.

Lega – Lega Lombarda 
Salvini Lombardia

Attraverso la presentazione di una 
mozione abbiamo accolto l’invito 
di un giornale locale di non lasciare 
senza risposta gli oltre 600 citta-

dini che nel 2014 avevano firmato per intito-
lare un parco della nostra città a Nando Orfei. 
Con questo atto chiediamo di dare concretez-
za a quella raccolta firme fatta ormai quasi 10 

anni fa a cui nessuna amministrazione ha però 
dato seguito. Abbiamo inoltre presentato, rac-
cogliendo le firme di tutti i consiglieri di oppo-
sizione, una mozione di sfiducia verso l’intera 
Giunta a seguito della perdita di €16,5 milio-
ni di risorse PNRR da destinare a interventi 
di efficientamento energetico e adeguamen-
to sismico delle nostre scuole. Il tema PNRR 

è approdato in aula solo a seguito di risposta 
ad una nostra interrogazione dove si chiedeva 
aggiornamento sui progetti presentati e finan-
ziati. Attraverso questa mozione vogliamo por-
tare in aula un confronto chiaro e trasparente 
in merito a come si intende proseguire fino alla 
fine della legislatura.

Partito Democratico

Questo gruppo consiliare non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione 
dall’Amministrazione Comunale per il periodico comunale “Peschiera Informa”

LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Questo gruppo consiliare non ha utilizzato lo spazio messo a disposizione 
dall’Amministrazione Comunale per il periodico comunale “Peschiera Informa”

Gruppo
Misto

Durante il Consiglio Comunale del 
25 ottobre abbiamo appreso che 
Peschiera ha perso oltre 16,5 milio-
ni di euro di fondi PNRR destinati ai 

progetti di efficientamento delle scuole. Questa 
informazione, nota già da tempo, è stata fornita 
dall’Amministrazione in coda all’ultimo Consiglio 
Comunale, attraverso la lettura di un documento 

che attribuisce la responsabilità del fallimento 
su un dipendente comunale non più in carica.
Ribadendo che la perdita dei finanziamenti sa-
rebbe una gravissima perdita per la nostra cit-
tà, come Peschiera Riparte metteremo in cam-
po risorse e strumenti per capire come siano 
andate davvero le cose.
Chiediamo all’Amministrazione di aggiornare 

costantemente il Consiglio sui passi che si fa-
ranno per tentare di reperire risorse alternative 
e al Presidente del Consiglio di mettere anche 
l’opposizione nelle condizioni di esercitare il 
proprio diritto di controllo. Se hai idee e vuoi 
collaborare ad una proposta di governo civico 
della città: peschierariparte@gmail.com

Peschiera riparte
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https://www.elveziaservizifunebri.it/
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